
REQUERIMENTO
Nº 04/2004

“Solicita  informações  sobre 
critérios  para  realização  de 
eventos nas praias”. 

Senhor Presidente,

Considerando que a comunidade de moradores e freqüentadores
da  praia  de  Barequeçaba  foi  surpreendida  pelo  evento  Agito  Tv 
Vanguarda durante todo o mês  de janeiro;

Considerando que existia na Prefeitura de São Sebastião 
uma  comissão  que  informava  as  Sociedades  Amigos  de  Bairro  a 
programação de eventos;

Considerando que a comunidade não foi consultada sobre 
as vantagens da realização de tal evento na praia;

Considerando que a colocação de enorme palco e tendas 
em frente às residências constitui-se em inegável poluição visual;

  Considerando que em se tratando de zona residencial e de 
hotéis  a  poluição  sonora  afetou  a  tranqüilidade  de  moradores  e 
usuários durante um mês de 5.ª a Domingo, é que:

Este vereador, nos termos regimentais em vigor REQUER 
seja oficiado ao EXMO.SR. Prefeito Municipal digne-se sua Excelência 
informar:

a) Qual  critério  observado  para  autorização  de  eventos 
nas praias?

b) Quais são as pessoas que decidem sobre a escolha dos 
locais? 

c) Qual processo licitatório?
d) No  caso  de  Barequeçaba  houve  custo  para  a 

Prefeitura?  Qual  o  valor?  Houve  pagamento  à 
Prefeitura? 

Plenário  da  Câmara  Municipal, Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 27 de janeiro de 2004.

Sérgio Pereira de Souza
VEREADOR


